

Inundaciones en Jaunchito se debe a creciente súbita de los ríos Palo y Desbaratado: Secretaría de Gestión de Riesgo

LOCALES VALLE

Enero 23, 2017 - 10:16 Am - E

Like 0 Share 0 Twitwear WhatsApp



Foto RCN Radio.

De acuerdo a Rodrigo Zamorano, titular de la Secretaría de Gestión de Riesgo Municipal, la emergencia presentada en zona rural y urbana de Cali durante el fin de semana, se debe a las constantes lluvias presentadas en la cabecera del río Cauca.

“Desde el día viernes hay una creciente súbita de los ríos Palo y Desbaratado, ríos afluentes del río Cauca los cuales tienen un caudal de 40 metros cúbicos por segundo y este fin de semana llegaron a 380 metros cúbicos, esto produjo que tuviéramos una alerta de 7 horas de una creciente del río Cauca que pasó de 280 metros cúbicos por segundo a 1.150 metros, haciendo que en algunos sectores se desbordara causando inundaciones”, explicó el funcionario.

Zamorano, en diálogos con RCN Radio señaló que ante la intervención del Fondo de Adaptación con importantes inversiones en el jarillo, se logró que 2.089 familias no se inundaran además de fortalecer 7 km sismos resistentes del canal CVC sur.

Los últimos reportes por parte de los organismos de socorro, indican que hay 2.300 familias inundadas entre damnificadas y afectadas, y gracias al apoyo de la Unidad Nacional de Gestión de Riesgo se han reubicado a 436 familias que van a recibir ayudas humanitarias.

“Hay pronósticos favorables toda vez que el río paso 1.150 metros cúbicos por segundo a 492 metros, reducción importante que esperamos que lo siga haciendo durante el día”, añadió el secretario de Gestión de Riesgo.

La emergencia del fin de semana puso en evidencia, el grave peligro que corre la ciudad ante una creciente del río, por lo que desde el gobierno local se envió un mensaje a la comunidad para que el jarillón sea evacuado.

“Las otras 6 mil personas que aún permanecen en el lugar deben salir para poder hacer un jarillón firme y sismo resistente, no será un proceso fácil ya que son familias que llevan en el lugar entre 30 y 40 años pero hay que hacerlo y esperamos que en dos años y media podamos tener una alameda de 17.3 km en donde esta zona no vuelva a inundarse”, puntualizó.

En cuanto a las ayudas humanitarias explicó que se han demorado ya que primero deben hacer verificaciones, porque no se están recibiendo listados hecha por la propia comunidad.

“Ayer domingo hicimos 436 verificaciones a familias que las ayudas serán entregadas hoy, son 159 en el sector de La Playita, 109 en Puerto Nuevo, en Brisas del Cauca hay 101, en el Hormiguero 16 y 5 familias en Navarro, lo que hicimos ayer para mitigar la emergencia mientras hacíamos las verificaciones, fue instaurar ocho ollas comunitarias, repartimos carpas para las familia con varios niños lactantes y adultos mayores”, enfatizó Rodrigo Zamorano.